



*Angel Darián Santa Cruz Quevedo

Matanzas, 30 jun (ACN) En correspondencia con el esquema de vacunación definido, el venidero 12 de julio el municipio de Los Arabos iniciará la intervención sanitaria con Abdala a la población, sumándose al proceso que se desarrolla en otros cinco de la provincia de Matanzas.

Ailuj Casanova Barreto, directora provincial de Salud Pública explicó durante el encuentro del grupo temporal de trabajo para el enfrentamiento a la COVID-19 que a tono con los planes diseñados en conjunto con las máximas autoridades del país, el municipio de Los Arabos arrancará la intervención sanitaria con Abdala, motivo por el cual se alistan desde ya todas las condiciones logísticas.

Al igual que ocurrió en los cinco municipios que ejecutan la intervención en estos momentos, en Los Arabos se definen y evalúan los vacunatorios, el personal médico que participará y otros aspectos que posibiliten el correcto desarrollo del suceso.

En los municipios de Matanzas, Cárdenas y Colón la población recibe desde el lunes último la tercera dosis de Abdala, mientras que en Limonar y la Ciénaga de Zapata el 70, 5 por ciento de sus habitantes cuentan con la primera, territorios todos que marchan a un buen ritmo, dijo.

Según la directora la provincia atraviesa por el cuarto rebrote de la enfermedad, un panorama extremadamente complicado que se evidencia en los altos registros de casos diarios pero a la par Matanzas avanza en la presencia de Abdala en la población, aspecto vital con el objetivo de elevar la inmunidad hacia el virus.

Casanova Barreto puntualizó que se mantiene la búsqueda de nuevas instalaciones que funcionen como centros de aislamiento en medio de un escenario difícil, se reportan más de 4 mil casos autóctonos en los

Extenderá Matanzas intervención sanitaria con Abdala a Los Arabos

Last Updated: Wednesday, 30 June 2021 17:27

Hits: 685

últimos 15 días, de ellos 3 mil 323 activos.

Susely Morfa González, miembro del buró provincial del Partido Comunista de Cuba en Matanzas señaló que resulta aún insuficiente el accionar en los puestos de mando habilitados en cada territorio, urge mayor control, organización y ejecución adecuada de planes que repercutan en beneficio de la lucha contra la COVID-19.

Morfa González acotó que persiste mucho movimiento de vehículos en la calles, centros laborales con exceso de personal no imprescindible, resquebrajamiento en las medidas higiénico sanitarias y pérdida de la percepción del peligro, conductas que deben revertirse con el propósito de disminuir la alta propagación de las diferentes cepas de coronavirus que circulan por Matanzas.